

Sanitarios migrantes denuncian atascos en las homologaciones

Universidades se enfrenta al reto de desatascar 100.000 expedientes de equivalencia paralizados, la gran mayoría del ámbito de la salud

NIEVES SALINAS
Madrid

«Psicólogos, ¡presentes!; odontólogos, ¡presentes!; médicos, ¡presentes!; Universidades, ¡ausente!». Una veintena de sanitarios migrantes – porque casi todas eran mujeres – se congregaron ayer frente al Congreso de los Diputados y, megáfono en mano, corearon un grito unánime: «¡Homologación justa, ya!». O, en otras palabras, piden a quien les escuche que se desatasquen los 100.000 expedientes que están enroscados en el ministerio que dirige

Diana Morant, el de Ciencia, Innovación y Universidades. En la concentración les acompaña EL PERIÓDICO DE ESPAÑA y recoge sus historias de migración y, en muchos casos, de desaliento. La de Lía, joven médico rusa que sueña con ser oncóloga radioterápica en el Hospital 12 de Octubre; la de la psicóloga Gabi Luzzi, argentina y nieta de gallega de Ourense, o la de Catalina, odontóloga chilena. Todas claman lo mismo: «Queremos trabajar y no nos dejan».

En apenas un rato, Luzzi, miembro del movimiento ¡Homologación justa, ya!, se encontrará con compa-

ñeras que, como ella, llevan años esperando que se resuelvan sus expedientes para ejercer en España. Dicen que son profesionales sobrecualificados que se ven abocados a la precariedad porque no consiguen homologar sus títulos obtenidos en universidades extranjeras.

Ayer se cumplían dos años y un mes de la primera gran manifestación que exigió una solución urgente «para la problemática que mantenía la vida de más de 20.000 profesionales, y de sus familias, en pausa». Desde entonces, critican, la situación no ha mejorado. ■